

La estatua de Cuauhtemoc



CEMPOALA, Veracruz.- Cempoala en la década de los 60s tuvo un auge comercial y social muy importante. Nos cuentan que la estatua de Cuauhtemoc erigida en 1963 para dar honor al nombre que lleva este espacio público, fue producto de una empresa cervecera cuyo destacado distribuidor era Don Gregorio Bartolomé quien logró que esa empresa colaborara en tan significativa obra donando la estatua. Motivo por el cual el emblema de la empresa quedó plasmado en la entrada principal que da al frente de la iglesia de San José.

ECOS DEL GOLFO



AMÉRICO ZÚÑIGA MARTÍNEZ



SANDRO GÓMEZ VALDÉS

La Red de Jóvenes X México que encabeza en esta entidad, **Sandro Francisco Gómez Valdés**, presidio el evento en donde el presidente municipal de Xalapa **Américo Zúñiga Martínez**, tomó protesta a los Comités Municipales de la **Red Jóvenes X México**, de los distritos Xalapa-Urbano y

PASE A LA 12



FRIDA CELESTE ROSAS P.



SIMÓN DÍAZ INÍGUEZ



Excelente lugar para eventos sociales. Se sirven banquetes



01 296 962 13 28

Junto a la gasolinera Los Cedros carretera nacional Cardel – Nautla.

Exquisitos platillos de la cocina mexicana, carnes, mariscos, bebidas importadas y del país.

EL MEJOR RESTAURANT DE CARDEL, VISÍTENOS

SISTEMAS DE RIEGO

GRUPO MIRSA Irrigación

Elaboración de
Proyectos e Instalación

*TRAMITACIÓN DE APOYOS:

- FIRA
- FIRCO
- FINANCIERA NACIONAL
- CONAGUA

*VENTA DE EQUIPO Y MATERIAL

*ASESORÍA Y DISEÑO

*VENTA DE FERTILIZANTES LÍQUIDOS



MATRIZ CD. CARDEL

Venustiano Carranza #39 Pte.

Tel: (296) 96 2 81 82

Atrás de Farmacias Guadalajara

SUCURSALES:

- ACTOPAN - EL LENCERO
- TIERRA BLANCA - SOLEDAD DE DOBLADO

Bitácora
DEL GOLFO

0122 88 18 89 98
CEL. 2281 58 77 38

28 DE FEBRERO DE 2015

bitacoradelgolfo@yahoo.com.mx

Ciudad Cardel Directora: Rosa María Galindo Castañeda
Subdirector: Víctor Olivares Galindo **834**



TAJÍN, Mpio. Papantla.- Como un hombre que dedicó su vida y capacidades a la defensa de los derechos de los pueblos indígenas, así recordó el gobernador Javier Duarte de Ochoa a don Juan Simbrón Méndez. Al participar del homenaje luctuoso de quien fuera Presidente del Consejo Supremo Tradicional Totonaco durante 39 años. El cortejo fúnebre partió de la que fue su casa familiar a su hogar, el Kantiyán, la Casa de los Abuelos, en las instalaciones del Parque Temático Takilhukut, donde fue recibido entre aplausos y lágrimas de su pueblo.



Esteban Alfonseca dio realce a la hospitalidad y calidez de actopeños

*Alumnos de escuela militarizada de Puebla, realizó campamento en este municipio

ACTOPAN.- El presidente municipal Esteban Alfonseca Salazar, dio cordial bienvenida a maestros y a los 300 alumnos de diversos niveles de la Academia Militarizada "Ignacio Zaragoza" del estado de Puebla, a quienes proporcionó todas las facilidades para que disfrutaran de la hospitalidad y calidez de los actopeños.

Agregó que la presencia de los alumnos visitantes, dejarán en Actopan una gran enseñanza.

Por 4 días permanecieron los directivos, personal docente y alumnos de la citada escuela en el municipio de Actopan como parte de las actividades académicas, culturales y de esparcimiento que se fomentan en esta única institución de prestigio en el país, para culminar con un desfile donde presentarían sus destrezas y disciplina aprendidas en la prestigiada academia.



ACTOPAN.- Emotivo mensaje del alcalde Esteban Alfonseca Salazar, al dar la bienvenida a los distinguidos visitantes.



Por su parte el general Dr. Daniel Guzmán López, director de la Academia Militarizada, que fue fundada en 1938 comentó que el motivo de visitar el estado de Veracruz, es porque su sistema le exige realizar 5 campamentos de 4 días, durante el ciclo escolar y este año eligieron el municipio de Actopan porque tiene montaña, playa, zona arqueológica y de esta manera saber que la zona de Quiahuitlan, que es poco conocida, representa que por ese motivo está más conservada, eso hace que su estancia será de gran valía de conocimientos para sus alumnos.

Asistieron a este campamento el mayor Gaudencio Hernández Porras, el capitán Ezequiel Arias Sánchez y el

capitán Jorge Ignacio Galeana Luna.

En el presidium estuvieron presentes, la señora Verónica Domínguez Palmeros, presidenta del DIF Municipal, el síndico Jorge Morales Barradas, los regidores: María Flora Rosado Viveros, Leonel Grajales Loeza, Rafael Hernández Rivera; el ingeniero Sergio Márquez Grijalva, secretario particular del presidente municipal; María Elena Hernández, directora del DIF Municipal y el ingeniero Juan Moisés Sánchez, director de Obras Públicas.



ACTOPAN.- El general Dr. Daniel Guzmán López, director de la Academia Militarizada "Ignacio Zaragoza", agradeció las atenciones de las autoridades municipales.

Celebran con gran éxito bodas colectivas en Puente Nacional



PUENTE NACIONAL.- El DIF Municipal de Puente Nacional, que preside la Sra. Verónica Escalante de Grajales celebra con éxito las bodas colectivas 2015, en donde en un ambiente, de alegría, amor y esperanza, las 24 parejas contrayentes pudieron murmurar al oído el significado de su amor.

Además los recién casados recibieron, grandiosos

regalos, y el tradicional pastel, Escalante de Grajales manifestó su emoción por poder ver la felicidad en los rostros de estas parejas, y aseguró, que esa fuerza de voluntad y decisión hará que convivan en sociedad y que prevalezcan en armonía para formar un sistema, un proyecto, un hogar más productivo con sus familias.

Felicitó a los recién casados y los exhortó a que prevalezca en sus corazones la paz y felicidad y que exista comunicación ya que esta dijo "es la clave del éxito".

Por su parte el alcalde Segundo Grajales, aprovecho la grata ocasión, para reiterarles el apoyo por parte del ayuntamiento en todos los rubros y enfatizar, que este gobierno es de puertas abiertas, de soluciones y de una característica principal, que es la organización, la cual sostuvo "nos ha llevado por buen puerto para poder hacer de Puente Nacional, el municipio que todos queremos".



Respalda Segundo Grajales la calidad de la educación



El Alcalde manifestó su apoyo total al alumnado, exhortándolos a mantener una actitud positiva y a desarrollar las actividades de la mejor manera, con empeño y dedicación, sostuvo además, que el ayuntamiento, es un aliado del trabajo y de la educación, por lo que se apoyara al 100%, todo lo referente al sistema enseñanza-aprendizaje, ya que dijo " Puente Nacional, tiene la oportunidad histórica de emprender una profunda transformación , con la participación de todos los sectores de la población, por ti y los tuyos". Concluyó.

PUENTE NACIONAL.- Basado en una de las metas de la actual administración, la cual consiste en lograr un Puente Nacional con educación de calidad, Segundo Grajales, en compañía de su señora esposa Verónica Escalante de Grajales, entrega kits de útiles escolares en la primaria Dr. Valentín Gómez Farías de la Localidad de Chichicaxtle, donde dichos implementos beneficiaran el accionar cotidiano de los alumnos de esta localidad.



Bandera de México, simboliza, independencia e identidad de su pueblo

XALAPA.- En nuestro lábaro patrio están representados las luchas, los ideales, los valores y la identidad de los mexicanos; la independencia, el honor, las instituciones y la integridad del territorio, expresó la secretaria del Interior del sindicato del Congreso local, Reyna Roa Romero, durante el acto cívico conmemorativo por el día de la Bandera Nacional.

En el acto cívico, al que asistieron los diputados Ricardo Ahued Bardahuil, David

Velasco Chedraui y Jorge Vera Hernández, Roa

Roma explicó que en la insignia nacional se concretan la historia y los anhelos de libertad del pueblo mexicano. Contempla la unidad que han conquistado los mexicanos y que se busca preservar para crecer con estricto apego a la libertad de expresión y respeto a los ideales.

La Bandera de México con sus tres colores, nos recuerda –agregó– que tenemos que renovar día con día los valores como la unión, la solidaridad y la paz. Recordó que el cadete Juan Escutia ofrendó su vida antes que entregar la bandera al enemigo; Ignacio Zaragoza la conserva intacta en el Cerro de Guadalupe, Francisco I. Madero la enarbó desde el Castillo de Chapultepec y Benito Juárez la mantuvo augusta, digna y levantada contra la aparente fuerza del invasor.

Ellos soñaron y concretaron una patria que con su sangre forjaron para nosotros, ahora –dijo está en nuestras manos cuidarla y defenderla,



porque es lo que heredaremos a nuestros hijos.

Asistieron el director de Tesorería, Serafín Hernández Sagaón; los secretarios: general, Francisco Portilla Bonilla; de Fiscalización, Tomás Antonio Bustos Mendoza; de Servicios Administrativos y Financieros, Luis Arturo Ugalde Álvarez; el líder del Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo

(SUTSPL), José de Jesús Rodríguez Hernández, integrantes del comité; en representación del presidente municipal de Xalapa, Óscar Cruz

Miranda, directores de área, coordinadores, empleados del Congreso.

Alumnos de Telebachillerato de Emiliano Zapata, reciben apoyos del diputado Carlos Ernesto Hernández



EL TERRERO.- Por varios días consecutivos, el diputado Carlos Ernesto Hernández Hernández, ha recorrido el municipio de Emiliano Zapata, en los Tebaev's de las comunidades de "El Terreno", "Rancho Viejo" y "Pinoaltepec", para entregarles unos paquetes de útiles y la rifa de 3 tabletas, una para cada escuela.

Durante los eventos de entrega, el diputado asegura que "Queremos fomentar, en la medida de nuestras posibilidades, el estudio entre los jóvenes, que no desaprovechen el esfuerzo tan grande que hacen sus

padres para darles la preparación adecuada para su futuro.

También haremos una feria del conocimiento, con la finalidad de orientar a todo el alumnado de Emiliano Zapata, donde estarán invitadas algunas universidades públicas y privadas", donde seguramente les dará un mejor panorama de toda la oferta educativa de nivel superior que existe. Continuando con el recorrido por algunos Tebaev's de Emiliano Zapata, también las comunidades de Rinconada, Palo Gacho y Cerro Gordo recibieron estos apoyos.

Comités municipales de la Red Jóvenes X México, tomaron protesta

*Son de los Distritos Xalapa-Urbano y Xalapa-Rural

XALAPA.- El pasado 22 de febrero, en el Salón "Domo" de esta ciudad, en medio del entusiasmo y alegría de los jóvenes, se llevó a cabo la toma de protesta de los 19 Comités Directivos Municipales de la Red Jóvenes X México, que integran el Distrito VIII Xalapa Rural y Distrito X Xalapa Urbano, como son : Xalapa, Acatlán, Actopan, Alto Lucero, Apazapan, Banderilla, Chinconquiaco, Colipa,

PASE A LA 12



La industria azucarera veracruzana cuenta con la atención y apoyo del gobernador Duarte: Frida Celeste Rosas

XALAPA.- Gracias a la voluntad política del gobernador Javier Duarte de Ochoa, van por buen camino las acciones para el rescate de los 4 ingenios veracruzanos, como el San Francisco, San Gabriel, Independencia y La Concha, señaló Frida Celeste Rosas, coordinadora de Fomento a la Industria Azucarera, Alcohólica y Piloncillera del Estado de Veracruz, al referir que el Ejecutivo Estatal ha estado apoyando al sector social de esta industria (productores y obreros) ya que las factorías son de la iniciativa privada.



Ferrari Pardiño, como presidente y Vocales: el secretario de Finanzas y Planeación, el secretario de Desarrollo Económico, así como un representante de la Unión Local de Productores de Caña-CNC; un representante de la Asociación Local de Cañeros afiliados a la CNPR ; un representante de la Cañera Betancourt y un representante del Sindicato de Trabajadores de la Industria Azucarera y Similares de la República Mexicana.

Agregó que para el ingenio San Francisco declarado en quiebra que estuvo inactivo por más de dos años, está por concluir su reparación de fábrica y para garantizar su funcionamiento ya tiene su fideicomiso decretado por el Congreso del Estado mismo que fue solicitado por el Gobernador, el lleva el nombre de "Fideicomiso San Francisco Adelante".

Era muy necesario crear el fideicomiso, asegura Frida Celeste Rosas, porque permitirá sostener y garantizar la economía de la región así como las actividades en el campo y el empleo de los trabajadores de la fábrica. En lo que falta de esta zafra donde tal vez solo muele unas 80 mil toneladas de caña pero para la zafra siguiente ya hay expectativas favorables.

El decreto que crea el fideicomiso público de administración del ingenio San Francisco Adelante, en Lerdo de Tejada, fue publicado el miércoles 11 de febrero, 2015, en la Gaceta Oficial del Gobierno de Veracruz con el número extraordinario 60.

Para el buen desarrollo y cumplimiento de los fines del Fideicomiso, se constituyó un Comité Técnico, integrado por el secretario de Desarrollo Agropecuario, Rural y Pesca, en este caso el doctor Ramón

lleva unos dos años cerrado se estima que en la segunda semana de marzo empiece a zafar.

En vías de reactivación se encuentra el ingenio San Gabriel, inactivo desde 2008; donde está programada una visita del gobernador Javier Duarte de Ochoa, para oficializar la reactivación del ingenio, donde trabajadores, cañeros y familias que dependen de esta industrial en el municipio de Cosamaloapan, han padecido también en su economía pero al menos se logró que no fuera cerrada la factoría y en cuanto se resuelva un problema de instalación eléctrica, comenzará a trabajar.

El ingenio Independencia entrará en función la refinería, salvo algunos problemas de pasivos que deben pagarse, la factoría pronto se activará para que los ingenios de FEESA lleven el azúcar para procesar el refinamiento para la exportación de azúcar, norma que exige el mercado internacional. En relación a su campo, tal vez pasen unos dos años para la recuperación de producción de caña.

Lo importante es que unos 200 obreros del ingenio Independencia volverán a laborar en la refinería la cual está en condiciones de operar.

El Ingenio La Concha a pesar de varios años de inactividad, también se reactivará para producir etanol. Declaró por último la funcionaria estatal.



Es tiempo de devolver el poder a los ciudadanos: Zaira Ochoa Valdivia

* Rinden protesta las 19 Comisiones Operativas de Movimiento Ciudadano del Distrito XVIII de Veracruz ante Dante Delgado

* Respaldo unánime del partido MC a la ex alcaldesa de Huatusco

HUATUSCO.- Frente a los abusos que se cometen en las altas esferas del poder, es tiempo de devolver el mismo a los ciudadanos, de trabajar por el bien de todos, manifestó categórica Zaira Ochoa Valdivia, coordinadora Distrital del partido Movimiento Ciudadano, al expresar que es momento de elevar la voz en defensa de los objetivos comunes.

En presencia del Coordinador de la Comisión Operativa Nacional de Movimiento Ciudadano, Licenciado Dante Delgado Rannauro, Ochoa Valdivia precisó que es urgente garantizar los derechos a la alimentación, la educación, la salud, la justicia en el campo, seguridad en el trabajo, la vivienda y la protección de la familia.



Tal expresó durante la toma de protesta de las 19 Comisiones Operativas de Movimiento Ciudadano en el Distrito XVIII del estado de Veracruz, organizada por la Coordinación Distrital de Huatusco, a la que asistieron afiliados, simpatizantes, adherentes, así como dirigentes nacionales, estatales y municipales del partido Movimiento Ciudadano.

Ante el Coordinador Nacional del Movimiento de Trabajadores y Productores del Movimiento, Profesor Rafael Ochoa Guzmán, hizo público el orgullo de pertenecer a éste organismo político comprometido con las mejores causas de México, con la soberanía, con la defensa de los derechos sociales y las libertades individuales, con la democracia, con la justicia social, con la preservación de la unidad e identidad nacionales, y con el bienestar de todos los mexicanos.

En su intervención, dijo que es un honor tener entre nosotros a quien supo gobernar con acierto, entusiasmo, verticalidad y altura de miras a nuestro estado, el Licenciado Dante Delgado.

En el salón del Club de Leones de esta ciudad, donde los aplausos y los buenos deseos de los asistentes se

escucharon en todo momento, Zaira Ochoa agregó que es tiempo de empeñar toda la imaginación, la inteligencia crítica, la convicción y acción colectiva de quienes militan en este Movimiento.

En un ambiente festivo, en el que predominó el color naranja del partido, Ochoa Valdivia recibió el apoyo unánime de la dirigencia de Movimiento Ciudadano, al igual que de los centenares de simpatizantes que coinciden con las causas y objetivos de la ex alcaldesa de este municipio del centro de Veracruz.

Convencida y con orgullo, indicó que quienes la conocen, saben que la palabra que empeño no es retórica. "Ya antes he tenido la invaluable oportunidad de desplegar esfuerzos a favor de mi pueblo y estado queridos. Las obras y las acciones son testimonio vivo de ello", añadió.

Puso como ejemplo el Instituto Tecnológico, la Universidad Politécnica de Huatusco, el ICATVER, el CECyTEV, el Mercado Municipal, la Clínica del ISSSTE, la remodelación del Palacio Municipal, los kilómetros de caminos y el equipamiento de escuelas en el municipio, el drenaje y red eléctrica en las colonias que carecían de ello, los innumerables Foros Nacionales en materia de turismo y otras actividades culturales. "IncurSIONAR en otra trinchera me permite seguir sirviendo", dijo.

"Es tiempo de empeñar toda la imaginación, la inteligencia crítica, la convicción y acción colectivas de quienes desde este Movimiento Ciudadano, buscamos convertirnos en portavoces de las demandas sociales que hoy no están en el debate público", puntualizó Zaira Ochoa.

Al concluir, ante personajes de la política e invitados especiales, remarcó: "¡Es la hora de las Mujeres! ¡De los jóvenes! ¡De las y los Trabajadores! ¡Es la hora de sumarse a este Movimiento!

¡¡¡Construyamos juntos una nueva historia!!!

50 matrimonios legalizaron su unión en Úrsulo Galván



URSULO GALVÁN.- En un completo ambiente de celebración, se llevó a cabo la entrega de actas de matrimonio gratuitas a 50 parejas del municipio de Úrsulo Galván, de manos de las autoridades municipales, conformadas por todo el cabildo, así como la Presidenta del sistema municipal del DIF, y la titular del Registro Civil.



éxito, posteriormente un pastel y la foto del recuerdo, que sin duda, éstas 50 parejas llevarán en su historia por lo largo de sus vidas.

Por su parte, la titular del Registro Civil municipal, Lic. Magaly Moctezuma en su mensaje brindó consejos en forma de pensamientos muy profundos que sin duda, si los aplican, tendrán sólidos matrimonios, que hagan de sus descendientes personas de bien.

Cabe resaltar que algunas parejas ya llevaban años en unión libre, un ejemplo fue una que ya llevaba 43 años de estar juntos, así como otros apenas tenían algunos meses.

En su mensaje, Anita Márquez, felicitó a las parejas y les exhortó a cuidar día a día la relación con la que viven, fomentando el valor que eleva el más sublime sentimiento que es el amor.



Una labor importante en ésta administración es respaldar a los ciudadanos para que obtengan los beneficios de tener una certeza jurídica al formar una familia. De ahí que el alcalde César Domínguez, puntualizara la importancia de fomentar los valores familiares, de fortalecer el vínculo matrimonial, de salvaguardar la institución básica de la sociedad. Al término se realizó el brindis que les deseó



Acude César Domínguez a gestionar apoyos con Diputados Federales



MÉXICO.- El alcalde de Úrsulo Galván, D.A.P. César Domínguez Castillo, acudió al Congreso de la Unión de San Lázaro, en una visita de trabajo para gestionar apoyos para su municipio.

Dando clara muestra de ser un alcalde proactivo, visitó al Diputado Federal por el distrito electoral 8, donde pertenece el territorio galvanense, José Alejandro Montano Guzmán, y a su vez al Dip. Manlio Fabio Beltrones.

Ambos le recibieron muy gratamente, y reafirmaron su apoyo para el municipio de Úrsulo Galván, ésto en el marco de una productiva reunión. Sin duda los resultados de éste encuentro, se verán reflejados en el mejoramiento de la calidad de vida de los galvanenses

Bodas colectivas gratuitas en Paso de Ovejas

PASO DE OVEJAS.- En el marco del día del amor y la amistad, el H. Ayuntamiento de Paso de Ovejas que preside la alcaldesa Ana Rosa Valdés Salazar en coordinación con Registro Civil y DIF Municipal realizaron el evento de "Bodas Colectivas" gratuitas, donde más de 55 parejas formalizaron su unión civil en un protocolo llevado a cabo en el salón social de esta cabecera.

Los nuevos esposos provenientes de diversas comunidades del municipio recibieron sus actas de matrimonio de manos de la Alcaldesa quien se dirigió a cada uno de ellos para desearles el mejor de los éxitos sin dejar atrás que el respeto, la confianza y el amor son parte fundamental en el matrimonio.

En dicho evento se realizaron rifas donde entregaron diversos



regalos y finalmente se partió un pastel que se degustó con cada una de la parejas recién casadas.

Con estas acciones el gobierno municipal busca beneficiar a parejas de la demarcación que deseen casarse el día del amor y la amistad de manera gratuita.

Ana Rosa Valdés entrega material didáctico y deportivo en la celebración del Día de la Bandera



PASO DE OVEJAS.- En el marco de la celebración del día de la Bandera, el H. Ayuntamiento de Paso de Ovejas que preside la alcaldesa Ana Rosa Valdés Salazar, este 24 de Febrero realizaron honores a la bandera donde estuvieron presentes escuelas del municipio de los diferentes niveles educativos, los cuales participaron en demostración de escoltas haciendo distintas evoluciones en la explanada municipal del centro histórico de la cabecera.

En dicho evento la alcaldesa hizo entrega de útiles y deportivo a cada una de las escuelas participantes, con finalidad de que cuenten con material necesario para realizar sus distintas actividades.

Alcaldesa entrega apoyo a sabileros

PASO DE OVEJAS.- La presidenta municipal de Paso de Ovejas Ana Rosa Valdés Salazar entregó apoyo económico a un grupo de productores de sábila del municipio, como apoyo para iniciar la comercialización de su producto.

Así mismo constato la salida del primer carro cargado de pencas de sábila siendo este el inicio de muchos más.

Los productores agradecieron a la alcaldesa por su apoyo y respaldo para con ellos, pues ella siempre al pendiente del desarrollo económico de su municipio.



Celebra Ayuntamiento de Emiliano Zapata 194 Aniversario de la Bandera de México

EMILIANO ZAPATA.- El Alcalde de Emiliano Zapata, Daniel Olmos García, en compañía de su esposa, la Presidenta del DIF Municipal María Araceli Barradas Palmeros; el Regidor Segundo Gustavo Landa Cabrera; el Regidor Tercero Jesús Ramírez Villa; el Regidor Quinto Luis Sergio Hernández Mendoza; el Secretario del Ayuntamiento Armando Barrios y personal administrativo rindió los honores correspondientes para conmemorar el 194 Aniversario del Día de la Bandera.

La alumna Andrea Syunelli García Campos, del segundo grado grupo "A" de la telesecundaria Niños Héroes de la localidad de Dos Ríos, fue la encargada del Juramento a la Bandera.

El Regidor Segundo Gustavo Landa Cabrera, leyó una reseña sobre este día histórico, resaltando que la Bandera es símbolo de independencia, libertad, unidad y derechos que gozamos como mexicanos.

El primer munícipe, Daniel Olmos García, recordó la historia de las diferentes banderas que han representado a nuestro a nuestro país y la importancia de celebrar nuestro lábaro patrio para demostrar que como mexicanos estamos orgullosos de los colores que nos identifican.



Inaugura Daniel Olmos García aula didáctica en la primaria Benito Juárez García



EL LENCERO, Mpio. de Emiliano Zapata.- El pasado 25 de febrero, el Presidente Municipal de Emiliano Zapata, Daniel Olmos García, inauguró un aula didáctica para la primaria Benito Juárez García de la localidad El Lencero, mismo que fue recibido por los alumnos de esta institución con mucho entusiasmo y porras, agradeciendo la construcción de esta obra, que beneficiará a ellos y futuras generaciones.

La profesora Marilú Aguirre Quevedo, directora de la institución, dio unas palabras de bienvenida al edil, agradeció a la administración que preside por tomarlos en cuenta para beneficiarlos con esta aula y pidió en nombre de los profesores y padres de familia equiparlas con computadoras, además de darle un reconocimiento en representación de ellos mismos.

Así mismo, la alumna Mía Esparza Gómez, del Tercer grado "B", dio un emotivo mensaje de agradecimiento en representación de los alumnos y dijo

"que el aula es muy hermosa y principalmente estamos contentos y emocionados porque ya estamos más cerca de que nos den clases de computación".

El Presidente Municipal mostró entusiasmo por la obra que hoy se inaugura, felicitó a todos los alumnos por esta nueva aula, recordando que un pueblo bien educado jamás será corrompido, además agradeció a las autoridades de esta comunidad por su presencia en este evento.

Dijo que esta aula es de 6 por 8 metros, con cubierta a dos aguas, 72.54 metros cuadrados de losa de concreto armado de 10 centímetros de espesor, la cual beneficia a los 242 alumnos que actualmente cursan y con respecto a la petición de la directora dijo que por el momento apoyará con tres computadoras.

Posterior al corte de listón el Alcalde Olmos García entregó las llaves de este nuevo salón a la directora de la institución, para que ya comiencen a utilizar los alumnos esta aula que sin duda dará un nuevo giro en la educación de los educandos. (Dirección de Comunicación y Acción Social Honorable Ayuntamiento de Emiliano Zapata, Ver.)

Joven de Emiliano Zapata recibe apoyo de la Red de Jóvenes X México

***El líder estatal Sandro Gómez, confía en que Omar Ochoa, aportará mucho a la juventud veracruzana a su regreso de Perú**

XALAPA.- Omar Ochoa Jiménez, a sus 19 años de edad es estudiante e instructor de Capoeira, arte marcial donde se combina danza gimnasia y acrobacia, quien hace dos semanas viajó a Perú gracias al apoyo que le brindó Sandro Francisco Gómez Valdés, presidente de la Red de Jóvenes X México a nivel estatal, para cubrir costos del viaje.

El joven Omar Ochoa, es originario de la comunidad de Ojo de Agua, del municipio de Emiliano Zapata, desde los 13 años practica artes marciales y lleva tres años en capoeira. Ha logrado certificación en esta materia.

Omar Ochoa refiere que Capoeira es un arte cultural afrobrasileño que se difunde ahora en Perú y en diversos países a nivel mundial, por tal motivo la Asociación Deportiva y Cultural Atitude Capoeira – Perú, organizó un evento internacional donde él recibirá mayores conocimientos para instructor de esta disciplina, para terminar este año bien mi constancia de "metodología de entrenamiento" y reconocimiento como "capoeirista".

Por su parte Sandro, señaló que al acudir



XALAPA.- Sandro Gómez y Omar Ochoa Jiménez. Al momento de la entrevista, Omar Ochoa, avala la verdadera labor de apoyo que otorga Sandro Francisco Gómez, para jóvenes que se esfuerzan para un mejor futuro.

Omar Ochoa a la Red de Jóvenes X México a solicitar el apoyo, se le otorgó porque es fundamental apoyar a la juventud y "este es un momento de que Omar viaje a la hermana República de Perú y regrese con mayores experiencias y conocimientos de lo que exitosamente practica para que muchos jóvenes se integren a las disciplinas, que logran que se alejen de las drogas y busquen alternativas para una vida sana".



Desde Perú, Omar Ochoa nos envía esta foto y refiere que está adquiriendo nuevas experiencias en capoeira.

El PRI, factor de unidad, paz y progreso nacional, destacan Ferrari Saavedra y Pagés Llergo Rebollar

XALAPA.- Mientras la secretaria de Cultura del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Beatriz Pagés Llergo Rebollar aseguró que la paz se construye, no se regala y por consiguiente no puede haber ausencia de violencia donde existe desigualdad; por su parte el dirigente del PRI en Veracruz, Alfredo Ferrari Saavedra señaló que su partido es factor de unidad, paz y progreso nacional y que hoy sigue impulsando el desarrollo mediante el ejercicio de un gobierno responsable.

Pagés Llergo Rebollar y Ferrari Saavedra firmaron este lunes un acuerdo por la paz con diversas organizaciones civiles y como parte de una jornada cívico-cultural, entregaron banderas a 100 Comités Directivos Municipales del norte, centro y sur de la entidad.

La secretaria de Cultura del CEN, aseguró que ha llegado el momento de dejar de menospreciar a México, "debemos decirle a nuestros niños y jóvenes que la globalización, los celulares, el internet y las redes sociales son uno de los grandes saltos ha dado la humanidad, pero la globalización sin respeto a nuestras raíces, sin memoria histórica puede traducirse en un salto al vacío".

Por su parte el líder del tricolor en Veracruz hizo un llamado a la unidad "para seguir construyendo el México de



paz que todos queremos, un llamado a la unidad para trabajar juntos por el desarrollo del país".

Tras el abanderamiento de los Comités Municipales, tuvo lugar la inauguración de la exposición fotográfica "Pensamiento Constituyente en Puño y Letra", posterior a ello, los asistentes disfrutaron de una muestra gastronómica que se ofreció en la explanada cívica de la sede del PRI.

Ernesto Cuevas respalda y trabaja a favor de la niñez juchiquense

*Se lleva a cabo la elección del DIFusor municipal de los derechos de los niños

JUCHIQUE DE FERRER.- Se lleva a cabo la elección del DIFusor municipal de los derechos de los niños, el cual es un programa del Consejo Estatal de Asistencia para la Niñez y la Adolescencia "CEDAS" que consiste en que niños y niñas de 10 a 17 años de edad promedio se comprometan a participar en el concurso estatal que se llevará a cabo en la ciudad de Xalapa, Ver. Este 23 de marzo en la cual participaran niños y niñas de municipios de todo el estado Veracruzano, serán dos concursantes los cuales representarán a Juchique de Ferrer, Anwar González Barrios y Kelly Yamileth Garrido Ortega los cuales fueron elegidos mediante una elección democrática por parte de los ediles del H. Ayuntamiento y padres de familia.



En ese mismo tenor el Alcalde externo una gran admiración a los padres de familia pues dijo que hoy en día se puede ver a padres más involucrados en las

tareas de los hijos y por consiguiente niños que tienen ganas de salir adelante y participar en programas como lo es en este caso el de DIFusor municipal de los derechos de los niños, programa que sin duda alguna motivará a muchos niños y niñas de Juchique de Ferrer que por supuesto tengan las ganas de seguir involucrándose en



estas actividades a cargo de Reinaldo García Sánchez, representante operativo de la red de DIFusores.

Al término de la elección el Presidente Municipal de Juchique de Ferrer, les hizo entrega de reconocimientos y constancias a los niños participantes.

Centro de Acopio de leche y una lechería para Juchique de Ferrer



JUCHIQUE DE FERRER.- El Diputado Federal Alejandro Montano Guzmán y el alcalde Ernesto Cuevas Hernández, asistieron como invitados de honor a la asamblea general ordinaria anual, de la Asociación Ganadera de Juchique de Ferrer.

El honorable recibimiento lo hizo el alcalde Ernesto Cuevas Hernández, seguido de miembro de la asociación ganadera local, quienes reconocieron al diputado federal Alejandro Montano Guzmán como uno de los políticos más

experimentados y conocedores de la situación que vive el sector ganadero en este Municipio.

En su mensaje el Diputado Federal, agradeció el gesto de los socios ganaderos el haberlo invitado a esta reunión anual, dando a conocer que fue autorizada la construcción de un centro de acopio de leche en el municipio de Juchique de Ferrer, y de integrar una lechería más, gracias a un presidente municipal que está trabajando que felicito por dar tanta lata, "pero les digo que así son los políticos que se necesitan cuando realmente existe un compromiso con la sociedad porque eso mismo permite que el municipio de Juchique de Ferrer tenga oportunidades porque tienen un Alcalde que le cumple a su gente".

Ignacio Cobos Huesca, subdelegado del LICONSA en el estado de Veracruz, dijo que la construcción de un centro de acopio en este municipio traerá una derrame económica de un millón y medio de pesos mensuales en época de bajas producción y se puede subir cuatro veces más a cuatro millones y medio en pagos mensuales a los ganaderos de Juchique de Ferrer, es la garantía del centro de acopio el cual mantiene un precio fijo durante cincuenta y dos semanas en el que se paga el producto a cinco cincuenta el litro de leche fresca, y veinte centavos más si es fría.

Super farmacia
La Unión
de Cempoala



Venta de tiempo aire
desde 20 pesos



Tel. 296 97 189 27

Cajero automático en RED
(todos los bancos)

HORARIO:
7 am a 10 pm

Ubicanos en: Miguel Hidalgo No. 71
Cempoala, Veracruz



**CASA DE
EMPEÑO**

**ORO
MEX**
CASA DE EMPEÑO

MAS \$ POR SUS
PRENDAS Y MENOS
INTERESES

\$\$\$\$\$

Oro, 18, 14 10 k. Estereos,
DVD's, Televisiones, Celulares,
Cámaras Digitales.

**"COMPRAMOS PEDACERIA DE
ORO, EL MEJOR PRECIO DEL
MERCADO"**
\$\$\$\$\$

CALLE PEDRO HDEZ. NO. 14
TEL. 296 97 1 88 68
ZEMPOALA VER.

CALLE CONSTITUCION NO. 83-1
TEL. 96 2 67 20
URSULO GALVAN

ECOS..... VIENE DE LA 1



GUADALUPE AVALOS RODRÍGUEZ

Xalapa-Rural...Las gestiones del alcalde de Actopan, **Esteban Alfonseca Salazar**, están dando prioridad a las **vías de comunicación**, como la carretera de **La Bocana**. Donde se han invertido unos **10 millones** de pesos..... **La zafra 2014-2015** en el ingenio El Modelo **marcha bien**, las cifras que se tienen a la fecha lo confirman. Lo anterior fue dado a

conocer por el ingeniero **Doroteo López Rivera**, presidente de la Asociación Local de **Cañeros CNPR** abastecedores del ingenio **El Modelo**, señaló que se tiene **un avance** en la presente zafra cercano **al 50% por ciento** de lo estimado, lo que equivale a una molienda de más de **un millón de toneladas de caña...** Con motivo de su cumpleaños el pasado 27 de febrero, infinidad de felicitaciones recibió el químico **Simón Díaz Iñiguez**, jefe de **Seguridad** del Congreso del Estado y no solo por el cargo que ostenta, **sino por su don de gentes** que demuestra para **sus jefes y compañeros**. De nuestra parte reciba también sincera felicitación.....**Guadalupe Abigail Avalos Rodríguez**, al tomar protesta como **presidenta de la Red de Jóvenes X México**, del municipio de **Emiliano Zapata**, comentó que su cargo lo debe a **la respuesta** de la juventud emilianozapatense, a quienes **solo ha prometido servir, con entusiasmo y valor**, para alcanzar **metas y realizar proyectos** que los llevarán a conseguir espacios, **tanto en política** como en el sector privado.... De **tiempo completo** trabaja **Frida Celeste Rosas Peralta**, en los asuntos que **competen a la industria azucarera**, tema que lleva **como descendiente** de un trabajador del ingenio **El Modelo**..... Los Diputados, **Jesús Alberto Velázquez Flores, Ana María Condado Escamilla, Cuauhtémoc Pola Estrada**, de los Partidos de la Revolución Democrática y Movimiento Ciudadano, de la **LXIII Legislatura** del Estado, solicita al Ejecutivo del Estado, que por su conducto se pida al **Secretario** de Finanzas y Planeación, **Lic. Mauricio Audirac Murillo**, comparecer ante el Pleno e informar el motivo **del retraso** en la entrega de las **participaciones federales a los municipios** y cuándo realizará dicha Secretaría los depósitos correspondientes, así como el **estado que guarda** el Fideicomiso **del Dos por Ciento a la Nómina**, al que se le ingresan fondos, pero **no se reflejan en obra** o pago a proveedores y **prestadores de servicios**....



DOROTEO LÓPEZ RIVERA



ESTEBAN ALFONSECA SALAZAR



MAURICIO AUDIRAC MURILLO

COMITÉS MUNICIPALES DE LA RED JÓVENES X MÉXICO.... VIENE DE LA 5

Emiliano Zapata, Jalcomulco, Jilotepec, Juchique de Ferrer, Miahuatlan, Naolinco, Tepetlan, Tonayan, Úrsulo Galván, Vega de Alatorre y Yecuatla.

Presidieron el evento el presidente de Red de Jóvenes X México, Sandro Gómez, el Alcalde; Américo Zúñiga Martínez y Carlos Alberto Torres Ávila; Secretario de Organización del CEN de la Red, en representación del líder nacional Christopher James Barousse.

Entre los presentes el Delegado Distrital de la Red por Xalapa Rural; Erick Lara Mota, así como diversos priistas distinguidos del Municipio y la región.

¡Muchas Felicidades! a los nuevos jóvenes dirigentes de #LaRED que sin duda van a representar dignamente a cada uno de sus municipios.

#LaRED sigue creciendo, sigue sumando, sigue comprometiéndose. #VamosConTodo #SomosRedJóvenesXMexico.



Daniel Ríos, Secretario de Organización del CDE de #LaRED, con Sandro Francisco Gómez y Carlos Alberto Torres Ávila.